

EL PAÍS

COMUNIDAD VALENCIANA

Agricultura descarta un nuevo plan hidrológico nacional en esta legislatura

La ministra se reúne con el presidente Fabra para coordinar la lucha contra los incendios

JOAQUÍN FERRANDIS | Valencia | 2 JUL 2014 - 14:42 CET

1

Archivado en: Alberto Fabra Isabel García Tejerina Prevención incendios Valencia Incendios forestales Incendios Comunidad Valenciana Accidentes España Sucesos



La ministra de Agricultura con el presidente del Consell y el delegado del Gobierno, en el Palau de la Generalitat. / MÓNICA TORRES

La ministra de Agricultura, Isabel García Tejerina, ha descartado hoy que se pueda aprobar un nuevo plan hidrológico nacional (PHN) en esta legislatura. García Tejerina, que se ha reunido con el presidente Alberto Fabra en el Palau de la Generalitat para coordinar la campaña contra incendios forestales, ha indicado que tras la aprobación de los planes de cuenca, que concluirá este verano, se abrirá un segundo ciclo de revisión de los citados planes que se debe presentar en

Bruselas en diciembre de 2015. "Cumpliremos la directiva marco del agua, pero como paso previo hay que cerrar este ciclo [de planes de cuenca]. Luego ya trabajaremos en un gran acuerdo nacional", ha dicho García Tejerina.

La explicación de la ministra echa por tierra las [aspiraciones del Gobierno valenciano](#), cuyo vicepresidente José Ciscar había enarbolado en las últimas semanas la reivindicación de un nuevo plan hidrológico nacional para dotar a la Comunidad Valenciana de los 350 hectómetros cúbicos que se confiaba en obtener con el derogado trasvase del Ebro.

García Tejerina ha reconocido la situación de sequía existente en la cuenca mediterránea y ha dicho que en breve el Gobierno aprobará el decreto ley del plan de cuenca del Júcar que permitirá el [cuestionado trasvase](#) de 15 hectómetros cúbicos a la comarca del Vinalopó. Aunque no ha adelantado ninguna medida adicional que palíe el estrés hídrico de la Comunidad Valenciana.

En la reunión que ha mantenido este mediodía con Fabra ambos se han centrado, fundamentalmente, en abordar la coordinación de medios contra los incendios forestales. La ministra ha indicado que disponen de un nuevo avión anfíbio y que la Comunidad Valenciana, en caso de necesidad, podrá disponer de los medios aéreos instalados en la base de Torrejón de Ardoz que en 30 minutos pueden sobrevolar el territorio valenciano.

Fabra, por su parte, ha recalcado que la presencia de la ministra revela la importancia de los esfuerzos en la lucha contra los incendios forestales en una situación de extrema sequedad y ha destacado la decisión de la Generalitat de adelantar la campaña de prevención respecto a las fechas de otros años. Asimismo, el presidente del Consell ha recordado que los 96 millones de euros presupuestados se han aumentado en 1,8 millones adicionales. Ambos han resaltado la necesidad de que la ciudadanía cumpla con las recomendaciones de prevención.